
EMS-CHEMIE HOLDING AG GV am 10.8.2024 - Domat/Ems - Schweiz

Zufahrt wie gewohnt bequem mit dem Auto. Da ich mit der üblichen Aktionärsrunde
verabredet war und wir uns schon auf den gemeinsamen Austausch freuten bin ich dieses
Jahr noch früher zugefahren und konnte daher direkt beim Firmengelände parken. Leider
waren die Parkplätze auf die wir eingewiesen wurden einmal mehr viel zu eng für heutige
Autos markiert - wir Aktionäre haben uns dann gegenseitig beim Aussteigen mit den Türen
geholfen.

Türöffnung war für 9.30h angesagt, Beginn um 10.30h. Jedoch bereits um 9h waren viele
Aktionäre anwesend und Plätze besetzt. So begann auch in unserer gewohnten Runde
bereits kurz nach 9 angeregter Austausch und man freute sich sehr, sich endlich
wiederzusehen.

Um 10.30h stilvoller Beginn des Programms mit der diesjährigen Band - La Compagnia
Rossini - die klassische romanische Volkslieder darbietet.
Band: https://www.rossini.ch

Sicherheitshinweise, da extrem viele Anwesende. Fluchtwege, Sanitätsstelle etc. Zur
Abkühlung werde das Zelt immer wieder mit Wasser berieselt, man solle nicht erschrecken.

Um ca. 11h offizielle Eröffnung der 61. ordentlichen GV der EMS Chemie durch den
Verwaltungsratspräsidenten Bernhard Merki und herzliche Begrüßung.

https://www.ems-group.com/de/investoren/corporate-governance/verwaltungsrat/

In weiterer Folge ging man auf die Weltwirtschaft, Schweizer Wirtschaft und die Relevanz für
ein herausforderndes Geschäftsjahr des Unternehmens ein. Auch der starke Franken sei
beim Export eine Herausforderung. EMS würde die Herausforderungen hervorragend
meistern und die Innovationskraft, sowie Flexibiltät würden in diesem dynamischen Umfeld
helfen, wie sich auch die Schweiz langfristig ausgezeichnet schlage. Politische Stabilität und
verlässliche Rechtsprechung schaffen ein günstiges Investitionsklima. Exzellente Bildungs-
und Forschungsstätten, ausgezeichnete Infrastruktur - Verkehr und Energie - sowie
qualifizierte Fachkräfte, die durch die hohe Lebensqualität der Schweiz angezogen würden,
schaffen einen klaren Standortvorteil in der Schweiz. Dennoch müsse man auch weiter
attraktiv bleiben und Belastungen wie hohe Energiekosten, komplexe Bürokratie etc.
müssen angegangen werden.

Man ging in weiterer Folge genauer auf das Geschäftsjahr und die weltweite
Konzerntätigkeit, wie etwa den Werken in China ein.

Mehr zum Unternehmen hier: https://de.wikipedia.org/wiki/Ems-Chemie

Frau Martullo-Blocher geht im Folgenden näher auf das vergangene Geschäftsjahr ein.

Die genaueren Zahlen und Berichte empfehle ich wie immer direkt dem Geschäftsbericht
übersichtlich zu entnehmen:

https://www.rossini.ch
https://www.ems-group.com/de/investoren/corporate-governance/verwaltungsrat/
https://de.wikipedia.org/wiki/Ems-Chemie


https://www.ems-group.com/fileadmin/user_upload/EMS-Group/documents/Business-Report
s/Geschäftsbericht_2023_2024_Deutsch.pdf

GESCHÄFTSJAHR EMS-GRUPPE
in Mio. CHF 2023 zum Vorjahr
Nettoumsatz: 2189 - 10,4%
Betriebsergebnis (EBIT): 493 - 19,4%
Nettogewinn: 461 - 13,8%

16 CHF Dividende insgesamt pro Aktie (Vorjahr 20 CHF)

Produkte und Entwicklungen der weltweiten Werke werden in Folge präsentiert.

Offizielle Teilnehmerzahl: 2055 Personen anwesend.

Keine Wortmeldungen, Abstimmung

Live Musik, Apero und weiterer Austausch in unserer Community.

Nächste ordentliche GV am 9.8.2025!

—

📌 Blog mit weiteren Berichten: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf weiteren Austausch!!!
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